

夢と誇り

クリエイティブ・コア

瀬戸内創造拠点都市・高松のさらなる進化を!

明けましておめでとうございます。

大西ひでと後援会員の皆様には、日頃から私の政治活動並びに高松市政の推進に多大なるご理解ご協力を賜っておりますこと、深く感謝を申し上げます。

今年の干支は「己亥」。私は年男で還暦を迎えました。文字通り、新しく生まれ変わった気持ちで努力を怠らず、飛躍発展の年となるよう頑張ります。

私が高松市長に就任して早や3期12年が経とうとしています。この間、風光明媚で歴史と伝統のある高松市の市長として、この都市の魅力を最大限に引き出しながら、市民の皆様が住むことに誇りが持て、笑顔が絶えないまちづくりを行うべく、誠心誠意職務に邁進してまいりました。

私は、これまで取り組んできたまちづくりの成果を基盤として、「瀬戸内創造拠点都市・高松」の「さらなる進化」を目指してまいりたいと存じます。そのため、今年4月に行われる高松市長選挙に立候補し、市民多数の皆様のご支持、ご理解がいただけますならば、引き続き高松市政の舵取り役の重責をしっかりと担ってまいりたい、と決意を固めているところです。

皆様には、格別にお世話になりますが、本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

高松市長 大西 義人

大西ひでと
後援会報

vol.13
2019年1月



夢と誇り 大西ひでと後援会報 vol.13 平成31年1月20日発行

編集・発行 / 大西ひでと後援会 〒761-8054 高松市東八世町12-7 合田第5ビル2F TEL.087-899-7625 FAX.087-899-7624

TOPICS

安全・安心の中核施設 「危機管理センター」 オープン

四国地方では、今後高い確率で南海トラフ地震の発生が予測されており、地震を含めたあらゆる災害に対するさらなる備えが求められているところで



す。こうした中、昨年4月24日、これまで整備を進めてきた高松市防災合同庁舎(危機管理センター)の落成式を執り行いました。同施設は、さまざまな自然災害時などにおける対応力を高め、迅速・効果的な体制を構築し、市民への災害情報の伝達と避難体制を確立する「安全・安心のまちづくり」の中核となるものです。



同施設には、ICTを導入した常設の災害対策本部室のほか、危機管理課、情報政策課、消防局、下水道部に加え、香川県広域水道企業団を配置しています。昨年夏の災害対応では、24時間体制でこれらの関係機関が密接に連携し、被害抑止など、災害対応のレベルアップが図られました。

生きる力を応援します 「みんなの病院」が開院

仏生山町に整備を進めてきた「高松市立みんなの病院」の開院式典が昨年8月5日に開催され、主催者を代表して式辞を述べるとともに、開院に当たってご尽力いただいた関係の皆様



係の皆様へ深く感謝の意を表しました。

本市では、病院施設の老朽化と国の医療制度改革を背景に、「香川診療所と移転統合した新病院」を整備することとして、平成21年3月に「高松市新病院基本構想」を策定。昨年9月1日、新病院の開院を迎える運びとなりました。また、新病院の名称は「多くの皆様方に信頼され、親しまれ、市民の皆様と共に歩んでいく病院でありますように」との願いを込め、「高松市立みんなの病院」と決定しました。



今後においても、新病院が「生きる力を応援します」の基本理念のもと、急性期病院としての役割を果たしながら、「地域包括ケアシステム」の一翼を担う病院として、本市医療全体の最適化に資するよう、鋭意、取り組んでまいります。

大西ひでと後援会事務所



〒761-8054 高松市東八世町12-7 合田第5ビル2F
TEL.087-899-7625 FAX.087-899-7624

大西ひでと後援会 <http://www.oi-hideto.com/>

2018 後援会活動報告

- 1月20日**
後援会会報「夢と誇り」第12号を発行
全会員に会費納入依頼と併せ送付しました。
- 2月16日**
第1回役員会を開催
大西市長から市政の現況、ならびに会員からの質問、意見に対するの回答がありました。
- 3月**
平成30年度通常総会案内状の送付
- 4月8日**
第2回役員会を開催
総会に提出する議案について審議しました。

総会および懇親会を開催
役員会終了後、平成30年度通常総会を開催しました。大西市長からあいさつした後、「気持ち高まる、高松」と題して講演をいただきました。提出議案の、平成29年度活動報告・収支決算報告および平成30年度活動方針(案)・平成30年度収支予算(案)・役員選任(案)を審議のうえ、いずれも原案可決承認されました。引き続き、懇親会を開催し、盛会のうちに終了しました。

4選に期待する

大西ひでと後援会会長 平田 喜一郎



明けましておめでとうございます。後援会の皆様方におかれましては、常日頃の大西市長への

ご支援、心より御礼申し上げます。さて、大西市長は昨年12月10日、4選を目指し立候補する意向を市議会で表明されました。誠に喜ばしいことであり、と云いますのも、今後のまちづくりを考えた場合、今まさに正念場に差し掛かっているからであります。

我が国の人口減少が進み、さらに追い打ちをかけるように東京への一極集中が続いている今日、故郷高松においても的確な取り方がなされないと将来禍根を残すような事態になりかねません。高松市の問題は香川県全体の問題にもつながってまいります。

市長はこれまで3期を通じてその優れた力により高松の基盤を強固なものに仕上げるとともに、さらに早くから将来を見据えて布石を打ってきております。その一つが「スマートシティ実現に向けた取り組み」であります。また、政府は、昨年末、人口の東京一極集中を是正するため、地域の経済や住民生活を支える拠点となる「中核中核都市」全国82市の一つに高松を選定しました。まさに将来を決する正念場に差し掛かっていると云って過言ではありません。

大西市長にしかこれらの課題に取り組める人はいないと思います。後援会といえますまでも、今後より一層、支援してまいります所存であります。

活動報告 Hideto Onish Activity Report 2018

高松市公式訪問団 基隆市訪問 January 1/18-20



交流協定を締結した台湾基隆市を訪れ、林市長への表敬訪問や、台湾における大型クルーズ船の寄港拠点となっている基隆港の視察などを行いました。

都市計画道路 木太鬼無線 開通記念式典 July 7/2



平成11年度から事業に着手し、整備を進めてきた都市計画道路木太鬼無線(西春日・鶴市工区)の開通記念式典に出席し、挨拶ならびにテープカットを行いました。

プロゴルファー森田遥様 高松市観光大使委嘱式 February 2/17



本市出身のプロゴルファー森田遥さんの国内外での活躍は、市のPRにも大いに繋がることから、今後さらなる活躍を願って高松市観光大使を委嘱しました。

高松市立りんくうスポーツ公園 オープニングセレモニー August 8/25



スポーツや健康づくり、憩いの場として、幅広く利用できるよう、香南町に整備した「りんくうスポーツ公園」のオープニングセレモニーで、挨拶とテープカットを行いました。

第4回高松国際ピアノコンクール結果発表・表彰式 March 3/25



同コンクール中ではできる限り会場に足を運び、実際の演奏を拝聴しました。結果は、ファイナリスト5人のうち最年少20歳の古海行子さんが日本人として初の優勝者になりました。

第29回日本パラ陸上競技選手権大会開会式 September 9/1



国内トップクラスの選手が一堂に会する本大会が、四国では初めて本市の屋島レクザムフィールドで開催され、開会式で、開催市市長として挨拶を行いました。

高松空港民間運営開始記念式典 April 4/1



公共交通ネットワークの利便性向上やMICE誘致などの後押しとして期待がかかる、高松空港株式会社による空港運営開始の記念式典が盛大に執り行われました。

高松市・トゥール市 姉妹都市提携30周年記念式典 October 10/12



姉妹都市提携30周年の節目を迎え、トゥール市からニコレイ＝カバンヌ第一副市长ら公式訪問団をお招きして、玉藻公園披雲閣で記念式典を開催しました。

屋島東町38号線 「屋島スカイウェイ」供用開始記念式典 May 5/26



旧「屋島ドライブウェイ」は一般公募により決定した新たな愛称「屋島スカイウェイ」へと生まれ変わり、歩行者や自転車も通行できる市道として供用を開始しました。

全国市長会議 November 11/13-15



国民健康保険・介護保険対策特別委員会の合同会議で議長役を務めました。また、全国の各支部からの議案をもとに提言案を取りまとめ、社会文教委員会に提出しました。

東京2020オリンピック・パラリンピックフラッグツアー 「フラッグ訪問イベントin高松」 June 6/2



オリンピック・パラリンピックフラッグが本市に巡回してきたにあわせ、アスリートをお招きし、丸亀町商店街でのパレードやトークショーを開催しました。

北浜alley・年末チャリティー餅つき大会 December 12/16



15回目となる大会で、国務大臣に就任された平井卓也氏や浜田恵通知事らと餅つきをするなど、楽しいひと時を過ごしました。平井大臣の今後のご活躍を大いに期待しています。

平成30年 マニフェストの取組状況



2期8年の成果の上に立ち、「イノベーションを継続!創造性豊かな海園・田園・人間都市」の実現に向けてさまざまな施策に取り組んできた3期目。子育て・教育・健康・福祉・環境・安全など7つのまちづくりをテーマに、60の具体的な施策に数値目標を定めてその実現に全力を傾けてきました。その中から平成30年に成果を上げた主な取組を紹介します。

集約・美観都市づくり

人口減少時代に適応したコンパクトで美しいまちづくりと公共交通ネットワークの充実(多核連携型コンパクト・エコシティの実現)を図ります。



「高松市立地適正化計画」策定(3月) 公共交通と連携した集約型のまちづくりが基本の計画策定

子育て・教育都市づくり

人口減少・少子化対策と切れ目の無い子ども子育て支援策の充実ならびに教育の振興を図ります。



保育所・幼稚園等への芸術士派遣(通年) 子どもたちの感性・創造力を育む芸術士を43カ所に派遣

健康・福祉都市づくり

市民が健康で長生きでき、高齢者や障がい者が住み慣れた地域で安心して生活できるよう、保健・福祉・医療・介護施策の充実を図ります。



勝賀総合センターエリアと香南地区に「まるごと福祉相談員」を配置し、高松型地域共生社会の構築に向けたモデル事業を開始(8月)

創造都市づくり

文化芸術スポーツなどの創造的な活動を活発化させ観光振興による交流人口の増加や産業振興に結びつけ、地域活性化を図ります。



第12回自治体国際交流表彰(5月18日) フランス・トゥール市との交流が総務大臣表彰を受賞

信頼都市づくり

不祥事を防止するためコンプライアンス体制を整備するとともに、行財政改革や広域連携により、効率的で信頼される行政運営を推進します。



スマートシティの推進 地域課題の解決に向け、ICT・データの活用、多様な主体との連携などにより推進



高松市ヨット競技場オープニングセレモニー(7月21日) 市民の健康増進、次世代選手の育成強化を図るため再整備

環境・安全都市づくり

ゴミ問題や地球環境問題に対処するとともに、災害時の危機管理体制を充実させるなどして、安全安心なまちづくりを推進します。



香川県広域水道企業団事業開始(4月1日) 県内の水道事業の合理化等と水道水の安定供給に向け事業開始

コミュニティ・協働都市づくり

コミュニティの再生、各種市民活動団体の支援を図るとともに、男女共同参画社会の実現を目指します。



地域づくりチャレンジ塾(通年) 地域の担い手となる人材育成事業「地域づくりチャレンジ塾」実施

マニフェスト関連施策の進捗状況

| 成果目標数 | 年度ごとの成果目標ごとの達成率 | | | | | | |
|-------|-----------------|----|----------|--------|-----------------|-------|-------|
| | 年度 | 完了 | 達成率の算出対象 | 100%以上 | 80%以上 100%未満 | 80%未満 | 算出対象外 |
| 92 | 平成29年度 | 3 | 85 | 38 | 28 | 19 | 4 |
| | 平成28年度 | 1 | 87 | 44 | 27 | 16 | 4 |
| | 平成27年度 | 1 | 85 | 49 | 25 | 11 | 7 |